

# XPRESS

## Dihadapan Puluhan Tim, Agus-Nazar Sungkem Setelah Cabut Nomor Urut

Erwin - [TEBO.XPRESS.CO.ID](http://TEBO.XPRESS.CO.ID)

Sep 24, 2024 - 18:07



*Agus-Nazar Calon Bupati Tebo*

Sorak riang gembira di ruang tunggu Komisi Pemilihan Umum (KPU), Tebo, setelah cabut nomor urut Pasangan Calon (Pason) Bupati dan Wakil Bupati Tebo, mendadak hening.

Dan tangis haru pecah di ruang tunggu KPU Tebo, Senin (23/09/2024), Setelah aksi calon Bupati dan Wakil Bupati Tebo, Agus Rubiyanto dan Nazar Efendi, sungkem ke orang tua yang turut hadir.

Sungkem itu dilakukan pasangan muda ini, setelah konferensi pers di ruang tunggu KPU Kabupaten Tebo, ditengah pendukung pasangan nomor 2 ini bersorak-sorai.

Agus Rubianto didampingi istri Anita Gusti Syafrina langsung H. M Sutriman, untuk sungkem, dan memohon doa dan restu untuk menuju kursi eksekutif di Kabupaten Tebo.

Secara bersamaan Nazar Efendi didampingi sang istri Nur Khasanah, juga sungkem ke ayahnya H. hasan Zaini, dan sang ibu Hj. Darmiati.

Dilanjutkan ke H. Heri dan ibu Hj. Amini yang merupakan mertua Nazar Efendi. Dan tangis haru bahagia pecah di ruang tunggu KPU Tebo.

Aksi spontan ini dilakukan keduanya setelah mendapatkan nomor urut 2 pada Pilkada Tebo. Nomor urut dua sebagai simbol V, dengan arti Victory atau kemenangan.

Dan ini memang diharapkan kedua pasangan muda ini, bahkan sebelum menuju KPU Tebo dikediaman Nazar Efendi dalam doa yang dilantunkan, nomor urut dia diamankan ratusan pendukung.

Dalam Konferensi Pers, Agus Rubiyanto mengatakan, melihat dari pilpres dan perpolitikan 2024. Nomor 2 menjadi angka yang paling hoki.

Dan ini, menjadi langkah awal untuk mengawal kemenangan yang sudah didepan mata hingga 27 November mendatang.

"hokinya tahun ini nomor 2, Kita jaga kemenangan ini sampai 27 november, karena kami adalah pejuang," kata Agus Rubiyanto.

Ditambahkan oleh Nazar Efendi, mendapatkan nomor urut 2, dimaknai pasangan muda ini tidak ada duanya lagi untuk Kabupaten Tebo.

"Ini sesuai dengan harapan kami tidak ada duanya," katanya.